

An das Studierendenparlament

Darmstadt, 21. Oktober 2002

Rücktritt als AStA-Referentin für Kultur und Politik

Liebes StuPa-Präsidium,
Liebe ParlamentarierInnen,

Alexander Klink war bislang Hochschulpolitikreferent im AStA. Während seiner Lernpause in den Semesterferien, habe ich diesen Bereich mit übernommen und mich hier auch sehr gut einarbeiten können. Ich vertrat ihn im Koordinierungsgremium des Aktionsbündnisses gegen Studiengebühren und habe auch den Kontakt zu unserem Dachverband fzs gepflegt und erweitert. Der Rücktritt unseres Hochschulpolitikreferenten drängt uns zu einer Strukturänderung, um eine kontinuierliche und effiziente Arbeit zu gewährleisten. Somit trete ich als Referentin für Kultur und Politik zurück und würde mich freuen in Zukunft als Hochschulpolitikreferentin im AStA arbeiten zu können.

Mein Rücktritt erfolgt aus rein formalen Gründen, um eine Strukturänderung möglich zu machen. *Ich kehre zum 31.10.2002 zurück.*

Mit freundlichen Grüßen



Bianca Hildenbrand